2020-2021 ロータリーは機会の扉を開く ROTARY OPENS OPPORTUNITIES

友情を深め、奉仕の輪を拡げよう

2021. 4.13(火) 第3207回 例会報告

例会日…火曜日(12:10)~群馬銀行本店

(第1回 昭和28年9月8日創立)

ホームページ URL https://www.maebashi-rc.jp/

電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp maebashi@rid2840.jp

会 長…望月 和子

幹 事…石塚 春彦

クラブ会報委員長…片山 康浩

編 集 者…片山 康浩

点鐘 望月会長 ロータリーソング

「それでこそロータリー」

ビジター紹介 望月会長 ◎前橋西ロータリークラブ

- 荒川 優 さん 石子 恵 さん

◎前橋東ロータリークラブ 佐藤 信一 さん

藤原 崇史 さん



ビジター挨拶・案内)



荒川 優 さん 石子 恵 さん

会長の報告・会長の時間 望月会長

12日より東京・京都・沖縄にも「まん延防止等重点措置」が適用されました。前橋市でもクラスターが発生し、コロナ感染は、若い人・家族内感染が増えてきています。感染予防には、くれぐれも注意していきたいと思います。

昨日は寝不足の方も多かった事でしょう。松山英樹さんが、マスターズ・トーナメントで初優勝、日本男子初メジャー制覇です。凄い快挙です。当クラブでもゴルフが趣味の方は、たくさんいらっしゃいます。

私の趣味は、ぼけ防止を兼ねたピアノです。ピアニストにも色々な方がいます。辻井伸行さんは、視力障害のピアニストですし、舘野泉さんは、脳梗塞後左手だけで演奏なさいます。そして今日紹介させていただく西川悟平さんは、7本指のピアニストです。きっかけは、2月20日放送の「佐和子の朝」でした。「悟平」という名前から、あまり期待しないで見ていました。ところが7本指のピアニストで、トークも面白く、演奏もすばらしかったです。そこで西川悟平という人物に興味が湧いてきました。悟平さんは、1974年大阪堺市生まれです。彼が最初にピアノと出会ったのは、祖母の家でした。そして叔母の寿子さんが、「エリーゼのために」と「エクソシスト」のテーマ曲を弾いてくれ、クラシックからロックンロール、歌謡曲・映画音楽までなんでも聞かせてくれたそうです。お父様は五代目吉田奈良丸という浪曲師で、

三味線1人の伴奏で、一つの物語を、語りや歌、セリフ を全部 1 人でこなす芸人でした。家庭内にはいつも音楽 があふれていたそうです。中学でブラスバンドに入り、 チューバを演奏していました。先輩がショパンの「ノク ターン第2番」と「エリーゼのために」を弾いてくれた 時に、大きな衝撃を受けました。そして顧問の先生にビ アノを教えてもらう最初のレッスン時、ドレミファソラ シドと繰り返す彼に、先生が伴奏をつけてくれました。 この時ピアノって美しいと改めて感じ、ピアノの虜にな り、ピアノの練習を開始します。ピアニストは、3歳遅 くとも6歳までには、練習を始めていますが、彼が始め たのは、15歳でした。その後は、音大受験を目指して、 寝る間も惜しんで練習し、見事大阪音楽大ピアノ科の短 大に合格します。2年後の4年制編入を目指しますが、 4年制へは3回受験しましたが、いずれも不合格でした。 老舗「たねや」さんで、和菓子を売る仕事をしながら、 ピアノの勉強を続けていました。1999年(24歳)の時 自宅で調律師から、「悟平くん、よお練習してるなあ。 ピアノの内部の金属まで消耗してるで。こんなに頑張っ てるんやったら、今度演奏会で弾けへんか?ニューヨー クのジュリアード音楽院出身で世界中演奏してるデュオ ピアニストの2人が大阪に演奏しに来るねん。前座で弾 けへんか?」と言われました。この一言から彼の運命が 変わっていきます。夢中でショパンの「バラード1番」 を前座で弾きました。この時ブラッドショー氏とコズモ 氏に認められニューヨークに招待され、3ヶ月間ブラッ ドショー先生のレッスンを受けることになります。先生 からは、「Find your own voice」、「レガートタッチ」「後 ろまで響くピアニッシモ」等を特訓されます。2ヶ月し て、レガートタッチで歌うような演奏もできるように なった頃、2人の先生が、リンカーンセンターでの演奏 会を提案してきました。最初は、やったーと喜んでいま したが、段々と不安になり、先生に相談した所、先生は 「ゴヘイ、君に2つのことを知ってもらいたい。完全な 準備ができるのを待っていたら、いつになるかわからな い。必ずきたチャンスは逃さず掴むこと。まずはやって みるんだ」。「それで本番でメチャクチャになっちゃった らどうするんですか?」すると、先生は「・・・舞台 上で気を失ったふりをして、倒れ込めばいいんじゃない か?」。1999年6月リンカーンセンターアリスタリー ホールでのデビューを成功させました。一旦日本に帰り、 ーヶ月後、ニューヨークでの華々しい活躍が始まりまし た。しかしその2年後(2001年)、ピアノを弾く時のみ、 指が硬直しピアノが弾けなくなりました。練習が足りな

いのではないかと考え、猛練習をするのですが、すれば するほど悪くなっていきます。両手の演奏機能が完全に なくなるジストニアと診断され、もうピアニストとして は、無理だろうと宣告され、鬱状態になりました。ジス トニアとは、中枢神経系の障害による運動障害の総称で、 治療法がありませんでした。どん底の生活も経験しまし たが、ピアノを弾きたいという夢は諦めきれず、リハビ リを兼ねた練習をコツコツと続けていたそうです。そん なある日、幼稚園児たちが、めちゃくちゃな指遣いで弾 いた「きらきら星」と「動物の謝肉祭」に合わせて歌い ながら踊り出しました。この時彼は、「あ!音楽さえちゃ んと聴こえれば、指遣いなんてどうでもいいんや。動く 指だけで弾けるようになろう!!」と、今までのしがらみ や執着、10年以上何時間も特訓してきた奏法を無視し、 忘れる努力をし、思い切ってぶち壊し、ゼロから再スター トすることにしました。指遣いを試行錯誤しながら、独 自の演奏方法を研究し、指1本ずつで、一音一音、丁寧 に丁寧に響かせる練習をして、使える指を増やし、7本 の指でコンサートができるようになりました。「テクニッ クでは、他のプロには逆立ちしても敵わないけど、音色 を大切に奏でて、人に音楽を通して何かを訴えよう。」と。 2005年ジュリアード音楽院元ピアノ主任教授オクサ ナ・ヤブロンスカヤ女史を、JHCFoundation主催の もと日本に招き演奏会をプロデュース

2008年、イタリアで行われる「アレクサンダー&ブオーノ国際音楽フェスティバル」に招かれ、ヨーロッパデビュー

2009年ニューヨークスタンウェイホール(ピアニストの聖地)でリサイタル開催

バンクーバーで行われた「国際障害者ピアノフェス ティバル」で4位

2012年ニューヨーク市長公邸に招かれ演説と演奏

現在は、7本指のピアニストとして活躍しています。ピアノが弾きたいという強い意志・気の遠くなるような練習もあります。そして彼にはさまざまな出会がありました。その中での大きな出会いは、3つあると思います。中学時の先輩のピアノの演奏でピアノに魅せられた事、調律師の一言からブラッドショー先生、コズモ先生に見出されたこと、これが1番の出会いです。ジストニアになってから弾いた曲に合わせて子供たちが踊っていたことなどが大きな転機になっています。夢をあきらめずに、失敗から学び、ポジティブに行動していき、不可能を可能に変えてきた生き方に、非常に惹かれました。

ロータリーには、出会いがたくさんあります。活躍できるチャンスの扉も開かれています。私もロータリーでの出会いを大事にしていきたいと思います。

幹事報告 石塚幹事

- 1. 来週は休会となります。また、25日は地区大会となります。11時県民会館集合となりますので宜しくお願いします。
- 2. 本日この後、第5回地区大会実行委員会がこの場所 で開催されます。
- 3. 本日、Boxに次年度の組織図入れてあります。
- 4. 次の通常例会は、27日ロイヤルチェスター前橋で 新会員卓話となります。

また、例会前に理事会開催となりますので宜しくお 願いします。

副幹事報告 三輪副幹事

碓氷安中RC·桐生西RC

出席報告

ニコニコBOX報告)

- ■山田邦子…マイロータリーの登録が50%に達しました。まだ7%位UPする予定です。皆様のご協力をありがとうございます。
- ■山田邦子…地区大会のプログラムが出来ました。うら 表紙に、記念品のロータリー 100年切手が入っ ております。
- ■荒川会長エレクト・石子幹事…前橋西RCの奉仕事業 「すみれ」の演奏会のご案内とお願いにまいりま した。
- ■佐藤信一…来年度(足立年度)は宜しくお願いします。 私より少し若い次年度副幹事を連れてきました。
- ■藤原崇史…足立年度の地区副幹事を務めさせて頂きます。よろしくお願いします。
- ■藤井政宏…本日、卓話をさせていただきます。 先月の「ガバナー月信」と併せて良い機会をいた だき、御礼申し上げます。
- ■宮久保純子…皆さま大変お世話になります。 3月31日をもちまして、宮久保眼科院長を退任 し、4月1日より大上智弘先生に就任していただ きました。私は、引き続き、理事長・名誉院長と して、経営・医療に携わり地域医療に貢献させて いただきたく思います。これまで皆様に支えてい ただき、ご指導いただき感謝いたします。今後と
- ■福島英人…その1 孫むすめが無事小学校へ入学しました。その2 上海にいる弟の誕生日です。その3 松山秀樹プロが念願のマスターズに優勝したことに感動して。

もよろしくお願いいたします。

- ■栗原公夫…61回目の結婚記念日に、きれいなお花を いただきました。泉下の妻も喜んでいると思いま
- ■片桐伸也…皆勤15年の家族表彰をいただきありがとうございました。家内も大変感謝しておりました。 これからも出席には協力してもらえると思います。 早く直接家族に渡せるようになればとコロナの終息を願います。
- ■林徹郎…3月30日に聖火リレーを走りました。斉藤 会長にトーチキスできたことが大変光栄でした。 応援ありがとうございました。
- ■遠山昌子…大好きな宝塚が、上毛新聞さん主催で、「宝塚歌劇展」として群馬にやってきます!会場で梅ジェンヌも販売して頂ける事になり、ニコニコの遠山です。頂いたチラシをBOXに入れて頂きましたので、お時間ありましたら、ぜひご来場ください。

新会員卓話





㈱ドコモCS 引馬章裕会員

(株)ヤマト 藤井政宏会員

※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます